



A VUELTAS CON LOS PARTIDOS

MADRID, 10 (Agencia Lagos).—El Ministerio del ramo correspondiente ha hecho pública una nota clasificadora, advirtiendo a las autoridades de su dependencia de que por el hecho de que el Gobierno no autorice la existencia de partidos políticos no significa que deba prohibirse la celebración de partidos de fútbol y similares.

N. de la R.—Esta noticia surge a raíz de que el alcalde de Espinar de las Batuecas haya denegado el permiso solicitado por los mozos del pueblo para disputar el partido de fútbol que anualmente se celebra en aquella localidad con motivo del día de la Patrona. El alcalde ha tomado tan impopular decisión al amparo de la prohibición de que se constituyan partidos políticos en nuestro país. En Espinar de las Batuecas llueve sobre mojado. El mes pasado sin ir más lejos, este mismo alcalde intentó abolir los juegos de cartas y dominó en los bares del pueblo, lo que fue causa de gran alboroto. Todos los varones se manifestaron ante el Ayuntamiento alegando que con la baraja y el dominó no se juegan partidos, sino partidas, y que sobre la legalidad de las partidas el Gobierno no se ha pronunciado aún, según les había informado un importante abogado de la capital.

KRAP

AVISO

Se hace saber al público en general que el día 20 de los corrientes, es decir, el miércoles de esta semana, los famosos dibujantes y jóvenes agraciados Chumy-Chumex, Forges, Opi, Ferich y Summers inaugurarán en la galería Andriaz, de Barcelona (Consejo de Ciento, 218), con permiso de la Autoridad y si el tiempo no lo impide, una exposición de sus más delicados dibujos publicados en este semanario, y también que, con permiso de la Autoridad y si el tiempo no lo impide, dentro de lo que cabe, los dichos famosos dibujantes y jóvenes agraciados firmarán cuantos números de este semanario se han publicado hasta la fecha y que "Hermano Lobo" pondrá gustosamente al alcance de la mano de cuantos lo deseen.

Es decir, que resumiendo: ya lo saben.



VIDA POLITICA

Ha tomado posesión de su nuevo cargo el joven político Acisclo Camaleone, en una sencilla y emotiva ceremonia que gustosamente reproducimos, por ruego expreso de la superioridad.

